



Seniorenheim und Pflegeheim  
Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420  
epost@gehard.at



## Der Gehard- Maibaum steht!

**Traditionell gibt es auch bei uns im Seniorenheim Gehard einen Maibaum.**

Schon Tage vor dem Aufstellen des Maibaums war die Aufregung groß. Alle haben bei den Vorbereitungen mitgeholfen, dass dieser Tag etwas Besonderes wird.

Dann war es so weit. Mit musikalischer Begleitung und ausgelassener Stimmung machten sich die BewohnerInnen auf den Weg in den Garten. Dort erwartete sie bereits der prächtige Maibaum, den Matthias Egger gespendet hat.

Mit ein wenig technischer Hilfe wurde der Baum dann unter festlichen Klängen aufgestellt. Alle staunten über die Schönheit des Baumes. Alle freuten sich über die bunten Bänder und den wunderschönen selbstgebundenen Kranz, die den Baum schmücken. Ein Raunen ging durch die Reihen als ein Windstoß die Bänder erfasste und es aussah, als ob sie zur Musik tanzen würden.

Der Maibaum ist nicht nur eine Zierde in unserem Garten, sondern symbolisiert auch die Gemeinschaft und Zusammengehörigkeit unserer Bewohner.

*Zuletzt bedanken wir uns noch beim edlen Maibaumspender Matthias Egger, vielen Dank!*

